



AVKZ
APOTHEKERVERBAND
DES KANTONS ZÜRICH

Zürich, 20. Juni 2025

Medienmitteilung

Yves Platel ist der neue Präsident des Apothekerverbandes des Kantons Zürich

Die Mitgliederversammlung des Apothekerverbandes des Kantons Zürich (AVKZ) hat am 19. Juni 2025 als neuen Präsidenten Yves Platel gewählt. Er tritt die Nachfolge von Dr. Lorenz Schmid an.

Yves Platel ist seit Herbst 2023 Mitglied des Vorstandes des AVKZ. Er ist Co-Geschäftsleiter der Amavita Apotheke am Zürcher Hauptbahnhof, in der er seit 2009 als Apotheker arbeitet und seit 2013 Mitglied der Geschäftsleitung ist. Er absolvierte sein Pharmaziestudium an der Universität Genf und an der ETH Zürich und schloss 2008 mit dem Staatsexamen ab.

Gemeinsam mit den bisherigen Vorstandsmitgliedern wird er sein Engagement für die Apotheke als erste Anlaufstelle für Gesundheitsfragen und der Positionierung der Apotheken in der Grundversorgung fortsetzen.

Freundliche Grüsse

Alexander Bützberger
Mitglied Geschäftsleitung

Ursula Steiner
Mitglied Geschäftsleitung

Sybille Eberhard
Geschäftsführerin